

Vorschau: Der Golf als Kombi und ein Leichtkraftrad mit Pedalantrieb

Nach dem Plug-in-Hybrid stellt Volkswagen in der nächsten Woche auch den Golf als Kombi vor. Er heißt weiterhin Variant und kommt zeitgeistig auch als Alltrack. Er sieht aus wie ein Spielmobil, doch Citroën meint es ernst mit dem Ami. Der 2,41 Meter kurze, würfelförmige Elektro-Zweisitzer in bunter Lego-Optik soll eine „für jedermann zugängliche Lösung für urbane Mobilität“ werden. Jetzt haben die Franzosen zu ersten Testfahrten nach Berlin geladen. Unser Autor Frank Wald war dabei.

Bernd Ostmann hat mit Daimler-Chef Ola Källenius und Forschungsvorstand Markus Schäfer über die S-Klasse gesprochen. Das Interview lesen Sie am Montag bei uns.

Erst Ende August war Bundesverkehrsminister Scheuer bei E-Rocket zu Gast. Nun werden die ersten Exemplare des Leichtkraftrads mit Pedalantrieb ausgeliefert. Unser Redaktionsmitglied Jens Riedel fand ein bis dato unbekanntes Fahrgefühl – und verblüffte in Brandenburg einen Lkw-Fahrer. Peugeot präsentiert derweil die nächste Modellgeneration seines Drei-Rad-Rollers Metropolis.

Darüber hinaus finden Sie bei uns wie gewohnt tagesaktuelle Meldungen aus der Welt der Autos, Motorräder und sonstigen Mobilität. Darüber hinaus informieren wir über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilindustrie und Verkehrspolitik. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Citroën Ami.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Frank Wald



E-Rokit.

Foto: Auto-Medienportal.Net